
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT
École à L’Orée-des-Bois

Mardi 31 janvier 2023 – 19h
Local 2003

Étaient présents :

Mme Nicole Frédérick Mme Maude Baillargeon

Mme Marie-Dominique Lessard Mme Mélanie Fauteux-Fagiolo

Mme Maude Perry-Melançon Mme Stéphanie Paradis

Mme Mélanie Guillemette M. David Morand

Mme Manon Trudelle Mme Lee-Ann Béland Kilbride

Étaient absents :
Mme Stéphanie Bouchard

1. Ouverture de la rencontre
La rencontre débute à 19 h.

1.1 Consignation des présences et vérification du quorum
Le quorum est atteint.

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour
L’ordre du jour est adopté tel que présenté.

Proposé par : Mme Guillemette
Adopté par : Mme Fauteux-Fagiolo
Proposition : CÉ : 17/01/23

3. Adoption du procès-verbal du 29 novembre 2022
Le procès-verbal est adopté tel que présenté.

Proposé par : Mme Perry-Melançon
Adopté par : Mme Paradis
Proposition : CÉ : 18/01/23

4. Suivis au procès-verbal du 29 novembre 2022
Aucun suivi

5. Questions du public
Aucune question puisqu’il n’y a personne du public présent lors de la rencontre.



6. Temps alloué à chaque matière pour l’année 2023-2024
Madame Frédérick présente le document qui a été envoyé aux membres. Il s’agit d’une
proposition travaillée avec les membres du personnel. Mme Frédérick propose le statu quo pour
le premier et le deuxième cycle et une modification au préscolaire, soit 120 minutes d’éducation
physique au lieu de 60 minutes de musique et 60 minutes d’éducation physique.

Les membres du conseil d’établissement approuvent à l’unanimité le temps alloué à chaque
matière pour l’année 2023-2024, mais mentionnent leur désir que les enseignant(e)s du
préscolaire intègrent la musique à leur enseignement.

Proposé par : M. Morand
Adopté par : Mme Guillemette
Adopté à l’unanimité par les membres du conseil d’établissement.
Proposition : CÉ : 19/01/23

7. Éducation à la sexualité
Chaque année scolaire, le conseil d’établissement approuve la planification annuelle du

programme de l’éducation à la sexualité proposée par la direction de l’école.

Mme Frédérick mentionne que la littérature est utilisée lors de la présentation des différents
thèmes. Si des enseignants ne se sentent pas à l’aise de l’enseigner, l’enseignement pourrait se
faire par une autre personne.

Les membres du conseil d’établissement approuvent à l’unanimité la planification d’éducation à
la sexualité.

Proposé par : M. Morand
Adopté par : Mme Fauteux-Fagiolo
Proposition : CÉ : 20/01/23

8. Budget du conseil d’établissement
Mme Frédérick présente le montant disponible, soit 3267$, pour les membres et les consulte sur
l’usage qu’ils souhaitent en faire.

Il est proposé par les membres d’utiliser un montant de 500$ , 250$ maximum pour chacune des
deux semaines de reconnaissance du personnel, pour offrir un breuvage chaud et quelques
gâteries aux membres du personnel de l’école.

Proposé par : Mme Perry-Melançon
Adopté par : Mme Guillemette
Proposition : CÉ : 21/01/23

9. Dons
Mme Frédérick consulte les membres sur l’acceptation de deux dons faits à l’école et ainsi que
sur l’utilisation de ceux-ci.



9.1 Caisse populaire
Mme Frédérick mentionne aux membres que l’école a reçu un chèque de 1413$. Les
membres acceptent le don et proposent d’utiliser cette somme de la manière suivante :
- 120$ par classe du deuxième cycle pour l’achat de livres pour leur classe.
- 453$ pour la fête de fin d’année des élèves le 22 juin 2023.

Proposé par : Mme Perry-Melançon
Adopté par : Mme Paradis
Proposition : CÉ : 22/01/23

9.2 Club optimiste
Les membres proposent de faire une demande de subvention au Club Optimiste de
Val-Bélair pour les besoins suivants :
- 500$ pour aider le paiement de factures de service de garde pour quatre élèves dont les

familles ont des difficultés financières.
- 1190$ pour payer une éducatrice en service de garde qui assumerait 35 heures de

service de tutorat auprès des élèves en difficulté à la suite du deuxième bulletin.

Proposé par : Mme Béland Kilbride
Adopté par : M. Morand
Proposition : CÉ : 23/01/23

10. Caisse scolaire
La Caisse populaire veut connaître l’opinion des membres du conseil quant à l’implantation de la
caisse scolaire dans l’école. Les membres demandent à la direction de consulter d’abord les
enseignants afin de savoir si ceux-ci sont en accord ou non avec l’implantation de la caisse
scolaire avant de se prononcer. Mme Frédérick fera cette consultation lors de la prochaine
assemblée générale et le suivi sera fait à la prochaine rencontre du conseil.

11. PEVR
Les membres sont invités à remplir un sondage en lien avec la consultation sur le prochain Plan
d'Engagement Vers la Réussite (PEVR) du Centre de services scolaire de la Capitale.

12. Comité de parents
Mme Baillargeon et Mme Béland Kilbride présentent aux membres les différents sujets abordés
lors des deux dernières rencontres du comité.

13. Nouvelles de l’école
13. 1 Dégât d’eau

Nous avons eu un dégât d’eau à l’école pendant le temps des fêtes. Heureusement, aucune
classe n’a été touchée.

13.2 Maternelle 4 ans et roulottes

Nous accueillerons l’an prochain une classe de maternelle 4 ans. Nous devrions également
avoir 6 roulottes sur notre terrain afin d’avoir des locaux supplémentaires afin de répondre
aux besoins du milieu.



13.3 Collecte d’argent au service de garde

Le jeudi 6 avril, nous allons faire la journée pyjama, pour la fondation Véro et Louis. Les

enfants et les membres du personnel seront invités à venir à l’école en pyjama en échange

d’un don de 2$.

13. 4 Période d’inscription 2023-2024

La période d’inscriptions débutera lundi prochain par Internet, et ce jusqu’au 10 février.

13.5 Projet éducatif

Les membres du personnel ont vécu une activité collaborative le 9 janvier pour nommer des
mots qui devraient se retrouver dans notre énoncé de vision et déterminer nos valeurs. La
même activité se vivra également avec l’équipe du service de garde en février et tous,
incluant les membres du conseil, pourront ensuite voter pour leurs choix pour la vision et
pour les valeurs.

13.6 Semaine des enseignant(e)s 2023

La semaine prochaine se tiendra la semaine des enseignant(e)s. Mme Frédérick souligne leur
excellent travail.

13.7 Fête des neiges

Il y aura, comme les années antérieures, une fête des neiges soit le 1er mars.

14. Autres sujets
Aucun sujet

16. Levée de l’assemblée
L’assemblée est levée à 21 h 28.

Proposé par :
Adopté par :
Proposition : CÉ : 24/01/23

Nicole Frédérick
Secrétaire

______________________________
_______________________________
Nicole Frédérick Maude Baillargeon
Directrice par intérim Présidente


